

BAB VI

PENUTUP

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan sebagaimana yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya. Maka pada bab ini dapat diuraikan kesimpulan dan saran. Kesimpulan merupakan jawaban singkat dan tepat dari hasil penelitian dan pembahasan, sedangkan saran merupakan rekomendasi atau masukan terhadap kesimpulan yang tidak maksimal.

6.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka peneliti menyimpulkan sebagai berikut:

1. Proses pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) yang meliputi Perencanaan, Pelaksanaan, Penatausahaan, Pelaporan dan Pertanggungjawaban. Pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) yang dilakukan oleh Pemerintah Desa Mendalo Indah Kecamatan Jambi Luar Kota Kabupaten Muaro Jambi telah mengikuti aturan petunjuk teknis yang telah diatur dalam peraturan perundang-undangan, namun dalam prosesnya masih belum optimal. Hal ini terlihat dari proses pelaporan dan pertanggungjawaban yang mengalami keterlambatan. Untuk proses Pelaporan Realisasi Penggunaan ADD belum sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan sehingga menyebabkan keterlambatan pencairan dana untuk tahap berikutnya. Begitupula dengan pertanggungjawaban penggunaan ADD sehingga masyarakat tidak dapat mengevaluasi hasil kerja pemerintah

desa dan pertanggungjawaban kepada Pemerintah Daerah yang tidak dilaksanakan dengan tepat waktu.

2. Faktor yang mempengaruhi pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) meliputi faktor pendukung dan penghambat. Faktor pendukung yakni adanya Sumber Daya Manusia dari Aparat Pemrintah Desa di Desa Mendalo Indah yang rata-rata sudah memiliki gelar sarjana yang menyebabkan terlaksananya pengelolaan keuangan desa yang cukup maksimal. Kemudian juga adanya sarana dan prasarana yang memadai. Sedangkan faktor penghambat yakni komunikasi dari masyarakat yang kurang mampu mengutarakan pendapat di depan umum. Dan juga Hibah yang belum diberikan dari developer perumahan ke Pemerintah Daerah membuat banyak program desa yang tidak dapat masuk ke perumahan.

6.2 Saran

1. Proses pengelolaan ADD yang dilakukan oleh Aparat Desa Mendalo Indah harus mengikuti prosedur dan jadwal yang telah ditetapkan dalam petunjuk teknis pengelolaan ADD. Beberapa upaya yang perlu dilakukan yakni dalam proses penggunaan anggaran sebaiknya Pemerintah Desa melakukan survey terlebih dahulu sehingga pembangunan yang Pemerintah laksanakan tepat Sasaran. Selain itu, pembinaan pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) yang dilakukan oleh pemerintah kecamatan kepada aparat Desa perlu ditingkatkan.
2. Aparat Desa Mendalo Indah, masyarakat dan seluruh pihak yang terkait disarankan dapat bekerjasama dalam pengelolaan ADD di Desa Mendalo Indah dengan meminimalisir faktor penghambat dan meningkatkan faktor pendukung dalam pengelolaan ADD.

3. Untuk meningkatkan keberhasilan program Alokasi Dana Desa (ADD) Desa Mendalo Indah disarankan adanya pelatihan bagi perangkat desa selaku Tim Pelaksana Kegiatan tentang manajemen dan administrasi pengelolaan ADD.

6.3 Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini tidak terlepas dari keterbatasan dan kelemahan. Beberapa keterbatasan ini diharapkan dapat diatasi pada penelitian berikutnya, keterbatasan-keterbatasan itu antara lain jangka waktu penelitian dan pengamatan yang relative singkat, kepedulian dan pengetahuan masyarakat yang masih kurang terhadap visi dan misi dari dana desa terhadap perkembangan desa, khususnya pada Desa Mendalo Indah Kecamatan Jambi Luar Kota Kabupaten Muaro Jambi.